

OEDT Verletzten in Klinik geflogen



Das war Maßarbeit: Auf dem Parkplatz vor der Villa Girmes ist gestern gegen 11.30 Uhr ein Rettungshubschrauber gelandet. Ein Mann war auf einem Privatgelände von der Leiter gefallen und hatte sich dabei das Bein gebrochen. Der Bruch war so kompliziert, dass der Aachener Hubschrauber den Verletzten in eine Duisburger Klinik bringen musste. Rund 15 Minuten braucht der Helikopter für die Strecke. „Wir und die Löschgruppe Mülhausen waren zur Sicherstellung beim Start und bei der Landung vor Ort“, sagt Klaus Stelzer, Oedter Löschzugführer.